

France Bleu Orléans, 23 mai 2021

Une archive inédite de la petite Aline Korenbajzer exposée à Orléans pour les trente ans du Cercil

Dimanche 23 mai 2021 à 9:25 - Par Marie-Hélène Hérouart, France Bleu Orléans

Orléans



Pour célébrer ses trente ans, le Cercil expose en ce moment une archive exceptionnelle et inédite. Il s'agit d'une trace de la petite Aline Korenbajzer, internée dans le camp de Beaune-la-Rolande avec sa mère, avant d'être déportée et assassinée à Auschwitz le jour de ses 3 ans.



Une exposition exceptionnelle retraçant la fondation et l'évolution du Cercil depuis 30 ans est présentée en ce moment à Orléans. © Radio France - Marie-Hélène Hérouart.